

Niederschrift über die Sitzung des Gemeinderates Röllbach am 23.11.2020



Sitzungsdatum: Montag, den 23.11.2020
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 22:00 Uhr
Ort, Raum: Hermann-Schwing-Turnhalle, Röllbach

Die Einladung zur Sitzung erfolgte gemäß der Geschäftsordnung.

Folgende Personen sind anwesend:

1. Bürgermeister

Schwing, Michael - 1. Bürgermeister -

2. Bürgermeister

Speth, Christian - 2. Bürgermeister -

ordentliche Mitglieder

Berninger, Michael

Elbert, Michael

Englert, Vanessa

Müller, Miriam

ab TOP 3

Muylkens, Sarah

Sauerstein, Ulrich

Schüßler, Rainer

Weinkötz, Florian

Wolz, Ralf

Zimlich, Reinhold

Schriftführer/in

Breitenbach, Silvana

Folgende Personen sind entschuldigt:

ordentliche Mitglieder

Buhleier, Boris

von der Verwaltung

Brück, Stefan

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung

- 1** Sitzungsniederschrift vom 09.11.2020; Anerkennung der Sitzungsniederschrift; hier öffentlicher Teil; Beratung und Beschlussfassung
- 2** Beschaffung Mobiliar für Schulungsraum im FFW-Haus, Beratung und Beschlussfassung
- 3** Gestaltung Bushaltestellen Hauptstr. und Großheubacher Str., Beratung und Beschlussfassung
- 4** Begrünung am Areal der neuen Bauhofhalle am Friedhof; Beratung und Beschlussfassung
- 5** Vergabe der Ausschreibung Wirtschaftsweg / Teilstücke an der Obstplantage
- 6** Mitteilungen informell und Anträge zur Geschäftsordnung, öffentlich

Öffentliche Sitzung

zu 1 Sitzungsniederschrift vom 09.11.2020; Anerkennung der Sitzungsniederschrift; hier öffentlicher Teil; Beratung und Beschlussfassung

Sachverhalt:

Die Niederschrift vom 09.11.2020; hier öffentlicher Teil, steht im RIS.

Beschluss:

Der Gemeinderat erkennt die Niederschrift vom 09.11.2020, hier öffentlicher Teil an.

einstimmig beschlossen Ja 11 Nein 0 Anwesend 11

zu 2 Beschaffung Mobiliar für Schulungsraum im FFW-Haus, Beratung und Beschlussfassung

Sachverhalt:

Die Freiwillige Feuerwehr möchte ihren Schulungs- und Gemeinschaftsraum umgestalten und neu ausstatten. Es ist angedacht, im Raum einen Glattputz aufzubringen und die Wände neu zu streichen. Die in die Jahre gekommenen Tische und Stühle sollen ersetzt werden. Zusätzlich soll eine Theke und Sitzgruppe angeschafft werden (vgl. beigefügte Aufstellung und Planskizzen). Weiterhin sind in diesem Rahmen kleinere Elektroarbeiten bzw. die Umstellung auf LED-Lampen vorgesehen.

Die Maler-/Verputzerarbeiten könnten durch den Bauhof erfolgen, das Ab- und Aufbauen der neuen Möbel vss. weitestgehend durch Eigenleistung der FFW. Ggf. wird für die Elektroarbeiten ein Elektriker benötigt.

Es wurden vonseiten der Feuerwehr bereits Preise für das mögliche Mobiliar eingeholt. Der Gesamtpreis liegt für alle angedachten Anschaffungen bei ca. 9.000 € brutto. Was hinzu kommen würde wären die Leistungen des Bauhofs bzw. Elektrikers. Die genaue Ausgestaltung der Möbel, was Farbe, Modell etc. betrifft muss noch festgelegt werden.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die geplanten Anschaffungen und Maßnahmen, wie oben beschrieben, bis zu einem Bruttopreis iHv 9.000 T€ (entsprechend höher bei Bestellung zu 19% MwSt). Die Farb-, Modell- und Herstellerwahl obliegt der Feuerwehr. Es wird Wert darauf gelegt, dass möglichst viele der Arbeiten durch Eigenleistung der FFW erbracht werden. Der Bürgermeister wird beauftragt nochmals mit dem Feuerwehrverein Rücksprache zu halten, ob evtl. ein Betrag zugesteuert wird.

Der Beschluss erfolgte ohne die Mitwirkung von GMR Rainer Schüßler.

einstimmig beschlossen Ja 10 Nein 0 Anwesend 11 Befangen 1

zu 3 Gestaltung Bushaltestellen Hauptstr. und Großheubacher Str., Beratung und Beschlussfassung

Sachverhalt:

Der Ausbau der beiden Bushaltestellen in der Haupt- und Großheubacher Straße wurde in einer der letzten Sitzungen bereits vergeben. Was noch offen ist, sind die beiden Bushaltestellen. Hierfür wurden verschiedene Firmen/Modelle angefragt. Aufgrund des kurzfristi-

gen Eingangs der Angebote liegen die prüffähigen Unterlagen erst zum Sitzungstermin vor und werden dem Gemeinderat dann zur Verfügung gestellt.
Es wurden 3 Angebote dem Gemeinderat zur Kenntnis gegeben.

Beschluss:

Der Bürgermeister gab den aktuellen Sachstand und die eingegangenen Angebote dem Gemeinderat bekannt.

Der Gemeinderat beschließt mit 9 Stimmen das Bushalteshäuschen in der Großheubacher Straße zu vergeben.

Der Gemeinderat beschließt, das kleinere Bushalteshäuschen (5,27 m x 1,50 m; plus 2 Seitenteile) in der Großheubacher Straße an die wenigstnehmende Firma zum Preis von ca. 9000,- € plus Lieferung und Montage zu vergeben. In dem Bushalteshäuschen soll eine Bank und ein Abfallbehälter installiert werden.

Dieser Beschluss erfolgte einstimmig.

Das Bushalteshäuschen in der Hauptstraße wird Anfang des nächsten Jahres installiert.

Für die Angebotsabgabe / Bushalteshäuschen in der Hauptstraße soll eine einheimische Firma angefragt werden. Evtl. wäre dort die Installation ohne Rückwand möglich, da Dach und Seitenteile an der bestehenden Mauer angebracht werden könnten. Weiterhin wurde beschlossen an dieser Stelle eine Infotafel anzubringen. Sobald Angebote vorliegen, wird sich der Gemeinderat in einer der nächsten Sitzung nochmals die Vergabe beraten.

einstimmig beschlossen Ja 12 Nein 0 Anwesend 12

zu 4 Begrünung am Areal der neuen Bauhofhalle am Friedhof; Beratung und Beschlussfassung

Sachverhalt:

Die Bagger- und Pflasterarbeiten sind mittlerweile an der Bauhofhalle abgeschlossen. Aufgrund des abschüssigen Geländes musste eine deutliche Aufschüttung erfolgen. Um das Erscheinungsbild zu verbessern und die Böschung vor Abrutschung zu sichern wird vorgeschlagen, eine Bepflanzung mit Bodendeckern und Sträuchern vorzunehmen. Hierzu wurden 2 Angeboten von regionalen Gartenbaufirmen eingeholt, die in der Sitzung vorgestellt werden.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt der Firma Eilbacher Röllbach den Zuschlag zu erteilen. Angebotspreis ca. 6000,- € zu vergeben. Der Bürgermeister wird beauftragt wegen der genauen Ausführung hinsichtlich Pflanzen nochmals mit dem Anbieter zu verhandeln.

einstimmig beschlossen Ja 12 Nein 0 Anwesend 12

zu 5 Vergabe der Ausschreibung Wirtschaftsweg / Teilstücke an der Obstplantage

Sachverhalt:

Die Sanierung von 3 Losen wurde bereits beauftragt. Zwischenzeitlich wurde festgestellt, dass zwei weitere Teilstücke auf Großheubacher Gemarkung im Eigentum der Gemeinde Röllbach stehen und dementsprechend in unsere Baulast fallen. Es wäre sinnvoll diese im Rahmen der Sanierungsarbeiten zusätzlich zu vergeben.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschließt die Firma ISB mit der Ausschreibung der beiden Teilstücke zu beauftragen.

einstimmig beschlossen Ja 12 Nein 0 Anwesend 12

zu 6 Mitteilungen informell und Anträge zur Geschäftsordnung, öffentlich

a) Förderungsbescheid ALE Errichtung des Jugendtreffs

Der Bürgermeister informierte den Gemeinderat über die Förderung / Zuwendungsbescheid des Amtes für Ländliche Entwicklung.

b) Abfallbehälter an den Ruhebänken / Fahrradweg nach Mönchberg und am Bangert

Der Bauhof wird beauftragt Abfallbehälter dort zu installieren.

Beschluss:

Der Gemeinderat nimmt die Mitteilungen zur Kenntnis und billigt diese.

zur Kenntnis genommen Ja 12 Nein 0 Anwesend 12

Gemeinde Röllbach, 30.11.2020

Michael Schwing
Vorsitzender

Silvana Breitenbach
Protokollführer